

## 2. Geographische Lage der Untersuchungshaftanstalt

Die Untersuchungshaftanstalt als selbständiges, auf dem Territorium des Stadtbezirkes Berlin-Lichtenberg, liegendes Dienstobjekt wird von den für den Personen- und Kfz-Verkehr freigegebenen Straßenzügen, im Westen von der Magdalenenstraße und im Osten von der Alfredstraße, begrenzt.

Im Norden grenzt das Dienstobjekt an das Stadtbezirksgericht Berlin-Lichtenberg an.

Im Süden schließen an die Untersuchungshaftanstalt ein Wohnkomplex im Bereich der Magdalenenstraße und ein Garagenkomplex im Bereich der Alfredstraße an. Das unmittelbar an die Untersuchungshaftanstalt angrenzende Wohngebäude Magdalenenstraße Nr. 12 wird ausschließlich von Angehörigen der Abteilung XIV bewohnt.

Gegenüber der Untersuchungshaftanstalt im Bereich der Magdalenenstraße liegt das Dienstobjekt des MfS Berlin-Lichtenberg Normannen-/Gotlindestraße und im Bereich der Alfredstraße ein Wohnkomplex.